

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau

Montag, 10.10.2022, 19:00 Uhr

Öffentlich

- zu 1 **Stadtbus, ÖPNV**
- Tarifänderungen
- Informationen zum aktuellen System
- Erhöhung der jährlichen Kosten
Vorlage: 150/2022

**Empfehlungsbeschluss (stimmgleich abgelehnt bei 1 Ja-Stimme, 1
Nein-Stimme und 6 Enthaltungen):**

Der Tarifierhöhung ab 1.1.2023 wird wie folgt zugestimmt:

- | | |
|-----------------------------------|-----------------------|
| - Einzelfahrschein mit eCard | von 1,10 auf 1,20 € |
| - Einzelfahrschein Kind | von 0,90 auf 1,00 € |
| - Schülermonatskarte | von 22,00 auf 24,00 € |
| - Monatskarte | von 29,00 auf 31,00 € |
| - Abokarte | von 21,00 auf 23,00 € |

-
- zu 2 **Neufestsetzung der Benutzungsgebühren (Elternbeiträge) für die
städtischen Kindertagesstätten**
- Satzungsänderung
Vorlage: 159/2022

**Empfehlungsbeschluss (mehrheitlich abgelehnt bei 2 Ja-Stimmen, 5
Nein-Stimmen und 1 Enthaltung):**

Erhöhung der Benutzungsgebühr für die städt. Kindertagesstätten (lt.
Anlage) um 3,9 %

**Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 6 Ja-Stimmen und 2
Nein-Stimmen):**

Erhöhung der Benutzungsgebühr für die städt. Kindertagesstätten auf
2,0 % ab dem 01.01.2023.

zu 3 Bürgerfragestunde

Es kamen keine Wortmeldungen.

zu 4 Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen des Ortsvorstehers:

- Einweihung Bushaltestelle
Am Freitag, den 28.10.2022 um 09.00 Uhr, solle eine kleine Einweihung der neuen Bushaltestelle stattfinden.

Ein Gremiumsmitglied schlägt vor, die Elternbeiräte von Schule und Kindergarten ebenfalls einzuladen.

Der Ortsvorsteher merkt an, dass es keine öffentliche Veranstaltung sei und es daher keine öffentliche Einladung gebe. Geplant sei ein Sektempfang mit Stehtischen. Er teilt mit, dass der Fußgängerübergang bereits funktioniere. Nach anzeichnen der Haltelinie konnte die Ampel in Betrieb genommen werden.

Aus der Mitte des Gremiums wird angemerkt, dass das Ortsschild Tett nang aus Richtung Friedrichshafen kommend von der Ampel verdeckt werde. Er möchte wissen, ob eine Vorversetzung des Ortsschildes zum Hofladen Probst möglich sei.

Der Ortsvorsteher ergänzt, dass dies ein Sitzungspunkt für November sei. Er bespreche sich dazu mit der Stadt Tett nang.

- Einladung Stadtbaumeisterin zur Ortschaftsratsitzung
Der Ortsvorsteher berichtet, dass die Stadtbaumeisterin evtl. im November oder Dezember Zeit habe, um in die Ortschaftsratsitzung zu kommen.
- Spende der Firma Löffler
Der Ortsvorsteher berichtet, die Spende in Höhe von 5.000 Euro von der Firma Löffler angenommen zu haben.

- Straßengeländer
Ein Gremiumsmitglied möchte wissen, ob das Geländer, welches bei der Behelfsbushaltestelle entfernt wurde, wieder angebracht wird. Der Mülleimer solle auch noch entfernt werden.
- Belegung Seldnerhalle
Aus der Mitte des Gremiums wird angemerkt, dass die Mail vom Bürgermeister, in Sachen Belegung der Seldnerhalle, nicht sehr zufriedenstellend gewesen sei.

Ein Gremiumsmitglied bemerkt, es habe bisher keine Stellungnahme vom Landrat auf das Schreiben des Ortschaftsrats gegeben.

Der Ortsvorsteher antwortet, es gebe noch keine schriftliche Stellungnahme dazu.

Die Mail vom Bürgermeister gehe am Thema vorbei, merkt ein Gremiumsmitglied an. Dass mehr Flüchtlinge kämen, sei bekannt.

Aus der Mitte des Gremiums wird ergänzt, dass nichts entschieden werde, solange niemand wisse, wie viele Flüchtlinge noch kommen oder nicht.

Es müsse eine Entscheidung fallen, da die Halle frei gemacht werden müsse, wird aus der Mitte des Gremiums angemerkt.

Ob es Rückmeldung von anderen aus dem Verteiler gebe, wird von einem Gremiumsmitglied gefragt.

Der Ortsvorsteher antwortet, dass er keinerlei Rückmeldungen von anderen Personen erhalten habe.

Anfragen aus dem Gremium

- Margarethenstraße
Ein Gremiumsmitglied wurde gefragt, wie der Zustand in der Margarethenstraße sei und wann man mit der Asphaltierung rechnen könne.

Der Ortsvorsteher antwortet, dass es hierzu eine Diskussion gebe, ob die ganze Straßenbreite auf einmal geteert werden solle. Es bestehe noch Uneinigkeit, wie hier fortgefahren werden solle.

Aus der Mitte des Gremiums wird angemerkt, dass sich am letzten Wochenende ein Kind bei einem Sturz eine blutige Nase geholt habe. Die Maßnahme solle abgeschlossen werden. Es wird gefragt, ob es einen Grund für die Dauer der Findungsphase gebe.

Der Ortsvorsteher antwortet, dass es noch keinen Beschluss gebe, wie großräumig geteert werde. Evtl. bestehe ein Zusammenhang bzgl. der grauen Flecken. Der Ortsvorsteher wolle bei der Stadt Tettanang nachfragen.

- Uhrzeitenwechsel mit Sitzung Tannau

Aus der Mitte des Gremiums wird angefragt, ob die Uhrzeit mit dem Ortschaftsrat Tannau wieder getauscht werde.

Der Ortsvorsteher antwortet, dass im nächsten Jahr wird abgewechselt werde von 19.00 Uhr auf 19.30 Uhr.

- Erkundigung Forstamt

Ein Gremiumsmitglied fragt, ob bereits Erkundigungen beim Forstamt eingeholt wurden.

Der Ortsvorsteher antwortet, er habe noch keine Erkundigung eingeholt.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.